



## Alfredo González firma el convenio con la Fundación Giménez Abad “para que siga fortaleciendo con su labor nuestra democracia y el Estado autonómico”

- El secretario de Estado de Política Territorial ha tenido palabras de aliento y solidaridad para los afectados por los incendios en Aragón y en toda España

Madrid, 21 de julio de 2022.- El secretario de Estado de Política Territorial, Alfredo González, ha reiterado la satisfacción del Gobierno de España por suscribir un año más el convenio entre la Administración General del Estado (AGE) y la Fundación Manuel Giménez Abad: “Un convenio que nos da la oportunidad de honrar la memoria de Manuel Giménez Abad, que dedicó su vida al servicio del interés general, antes de su asesinato por ETA hace 21 años, desde distintos ámbitos, como el de la Administración, el de la Academia o la política, contribuyendo al desarrollo de dos de los pilares fundamentales de nuestra democracia, la institución parlamentaria y el Estado autonómico”.

Alfredo González, que ha suscrito el convenio junto al presidente de las Cortes de Aragón y copresidente de la Fundación para Estudios Parlamentarios y del Estado Autonómico Manuel Giménez Abad, Javier Sada, ha destacado el legado político e intelectual de Giménez Abad, que continúa presente gracias a la labor desempeñada por la Fundación que lleva su nombre.

Con el objetivo de contribuir al mantenimiento de este legado, el Ministerio de Política Territorial renueva su compromiso con una entidad que se ha convertido en un referente de los estudios parlamentarios y sobre el Estado autonómico: “Con nuestra aportación, pretendemos financiar actividades de investigación y divulgación sobre cuestiones como la organización territorial del Estado, la democracia constitucional, el sistema parlamentario, el terrorismo o las relaciones con Iberoamérica”.

Son cuestiones especialmente ligadas al Ministerio de Política Territorial, ha recordado el secretario de Estado, en el que Manuel Giménez Abad prestó servicios como funcionario del Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado hace ya varias décadas.

## **Estado autonómico**

Alfredo González ha destacado que nuestro modelo de Estado sigue en evolución y desarrollo y necesita de la producción intelectual y académica que hacen instituciones como la Fundación Giménez Abad para continuar perfeccionándose: “Precisamente, Manuel contribuyó a arrojar luz sobre los primeros desafíos que enfrentaba nuestro Estado autonómico, como la necesaria reforma y modernización de la función pública española en el contexto de descentralización hacia las autonomías, o el papel del Gobierno y las administraciones autonómicas”.

El secretario de Estado ha subrayado que hoy contamos con administraciones autonómicas altamente profesionalizadas y una distribución competencial bien delimitada, pero “tenemos por delante el desafío de desarrollar y perfeccionar mecanismos de cooperación y coordinación desde la lealtad y la colaboración institucional”.

“Lo hemos visto en la pandemia, en la lucha contra las catástrofes naturales, o en la ejecución del Plan de Recuperación. Por ello, nuestra capacidad como poderes públicos es afrontar de forma eficaz los desafíos y desarrollar los mecanismos de colaboración y diálogo entre administraciones”, ha asegurado.

## **Democracia Parlamentaria**

Alfredo González ha indicado que el funcionamiento del sistema parlamentario y la democracia constitucional es otra de las grandes áreas de estudio e investigación de la fundación: “Un estudio que creemos debe ser incentivado desde los poderes públicos y que nos lleva también a renovar cada año nuestro compromiso con la Fundación, porque nos rearma ideológica y políticamente contra el odio, el ruido, la imposición y la intolerancia”.

Estas son las razones, ha asegurado el secretario de Estado, por las que desde 2006, el Ministerio de Política Territorial viene suscribiendo con esta Fundación convenios anuales para contribuir a que pueda seguir desempeñando su labor: “Una labor que contribuye a consolidar nuestra democracia y el Estado autonómico, ayudándonos a conocerlo mejor, proporcionándonos las claves para seguir trabajando día a día en su desarrollo y perfeccionamiento”.

El secretario de Estado ha tenido además palabras de aliento y solidaridad para los afectados por los incendios en Aragón y en toda España.